

UDS

Nombre: Gloribel Lopez Santiz

Materia: Enfermeria Comunitario

Carrera: Lic. Enfermeria

Grado: 7: Cuatrimestre

Docente: Lic. Erika Cedillo Reyes

Tema: Promocion a la Salud.

Fecha de Entregar: 04/12/2020

Promoción de la Salud

La promoción de la salud es el proceso que permite a las personas incrementar el control sobre su salud para mejorarla y que se dedica a estudiar las formas de favorecer una mejor salud en la población.

La definición dada en la historia Carta de Ottawa de 1986.

Consiste en proporcionar a la gente los medios necesarios para mejorar la salud y ejercer un mayor control sobre la misma.

Los niveles de acción que propone son

Construir políticas públicas saludables, crear ambiente que favorezcan la salud, desarrollar habilidades personales, reforzar la acción comunitaria.

La promoción de la salud se nutre de muchas disciplinas como la epidemiología, la medicina, la sociología, la psicología, la comunicación.

Aunque la promoción de la salud es básicamente una actividad del ámbito de la salud y del ámbito social, y no un servicio médico, los profesionales sanitarios, especialmente los de atención primaria desempeñan un papel importante en apoyar y facilitar la promoción de la salud.

La declaración de Yalata identifica 5 prioridades a la promoción de la salud en el siglo XXI.

- Promover la responsabilidad social para la S.
- Incrementar las inversiones para el desarrollo de la S.
- Expandir la colaboración para la promoción de la S.
- Garantizar una infraestructura para la promo. S.

La Carta de Ottawa

La Carta de Ottawa para la promoción de la salud es un documento elaborado por la OMS, durante la primera Conferencia internacional para la promoción de la salud.

La presente Carta dirigida a la consecución del objetivo "Salud para Todos en el año 2000". Fue ante todo, una respuesta a la creciente demanda de una nueva concepción de la salud pública en el mundo.

La Carta Ottawa es considerada un documento fundamental que orienta sobre la forma de abordar la promoción de la salud.

Los Campos de acción de Promoción de Salud

La Carta Ottawa propuso 5 áreas de acción que aun hoy se mantienen vigentes.

• Elaborar políticas públicas saludables. En este caso pretende quienes formulan políticas sean conscientes de las repercusiones que dichas políticas pueden tener en la Salud, el bienestar y oportunidad de desarrollo.

• Desarrollar habilidades personales. Mediante el aprendizaje y desarrollo de aptitudes y conductas en la población, también se puede realizar promoción de la salud.

• Crear ambientes que favorezcan la salud. Los medios ambientales físicos influyen en la salud.

• Reforzar la acción comunitaria. La participación activa de la comunidad. Se puede dar en la definición de prioridades, la toma de decisiones.

• Reorientar los servicios de salud. Esto se puede ver en los papeles, en la distribución del personal. Es necesario que los servicios y los sistemas de salud se reoriente hacia atención promocional de la salud y a la atención primaria.

Una linea Cronologica de las reuniones que se han tenido y su función de cada una.



